

1. 1. 1. Acheter un ordinateur grâce au projet Poséidon

Le projet Poséidon, de l'EPFL, offre la possibilité d'acheter un bon ordinateur pour ses études. Poséidon soutient l'acquisition d'ordinateurs portables à des conditions avantageuses pour les personnes qui étudient et travaillent à l'EPFL et dans beaucoup d'autres institutions de formation en Suisse. Le but de Poséidon n'est pas d'offrir les appareils les moins chers, mais de proposer les meilleurs ordinateurs au meilleur prix possible. Le matériel informatique et les logiciels peuvent être acquis lors de deux périodes d'achat, [au début de chaque semestre](#).

Il existe un projet analogue en Suisse allemande : [le projet Neptun, de l'EPFZ](#).

Remarque : un ordinateur portable est sûrement plus approprié qu'un ordinateur fixe pour les études, car on peut y entrer et y travailler des notes de cours sans perdre du temps à les recopier; il est également possible de le prendre avec soi lorsqu'on se rend dans des archives ou à la bibliothèque.

Liens: [Poséidon](#)
[Neptune](#)